Be Fit for Car Business – Weiterbildungsmöglichkeiten im KFZ-Handwerk



Auch in diesem Schuljahr erhielten die Schüler der MKM12a in einem Online-Vortrag wichtige Informationen über ihre Weiterbildungsmöglichkeiten in der Automobilbranche nach ihrer Ausbildung. Die BFC bietet die Möglichkeit, sich nach der Ausbildung in speziellen Programmen für die Kfz-Branche fit zu machen. Es wurde unter anderem die Weiterbildung zum Kfz-Betriebswirt*in in seinen verschiedenen Varianten präsentiert.

Für die Kfz-Mechatronikerinnen und Kfz-Mechatroniker hätte der Besuch der BFC zudem den Vorteil, Teil III der Meisterprüfung im Kfz-Techniker-Handwerk sowie die Ausbildereignungsprüfung für den Teil IV der Meisterprüfung mit abzuschließen.

Im weiteren Verlauf wurden die Einsatzmöglichkeiten der BFC'ler bei Herstellern, Importeuren und bei Dienstleistern mit automobilem Fokus aufgezeigt.

Meistens sind berufliche Weiterbildungen teuer, von den Kosten sollten sich die Teilnehmer jedoch nicht abschrecken lassen, denn zum Glück gibt es verschiedene Fördertöpfe, die der Klasse aufgezeigt wurden.

Peter Winter